

C. del Uruguay, 09 de Octubre de 2020

Queridos niños:

Me dirijo a ustedes con el fin de contarles sobre lo que sucedió durante este año en el mundo. Sí, en TODO el mundo.

Como les contarán se desató una pandemia a raíz de un virus muy potente que contagió a mucha gente antes que se descubriera la vacuna que solucionara todo.

Quiero que sepan que la manera de vivir que teníamos cambió totalmente, debimos quedarnos en nuestras casas para resguardarnos, por lo tanto, no hubo clases y la gente no pudo ir a su lugar de trabajo, no pudimos visitarnos con amigos ni siquiera con los más cercanos ni con familiares. Y cuando salíamos usábamos barbijos y si nos encontrábamos no podíamos tocarnos. Fue muy raro porque nunca habíamos vivido así.

Cuando todo paso nos reencontrarnos con todos y aparte de la alegría de poder abrazarnos nos volvimos más tolerantes, amigables y respetuosos, sobre todo las familias se unieron más y también valoramos la naturaleza cuidándola para poder disfrutarla como lo hacen ustedes ahora.

Sin más para contarles les mando abrazos y besos de esta abuela que los quiere mucho y espero que sigan disfrutando estas vacaciones.

PD: Los amo, traigan alfajores 😊

Abuela Perla

Agustín Fernández Bonus 4° B - Manuel Fernandez Bonus 2°A